



COMPAGNIE ALEXANDRA N'POSSEE

43 Chemin du Peney

73000 CHAMBERY

Téléphone : 09.71.57.42.93

<http://www.alexandranpossee.fr/>

cie-alexandra-npossee@orange.fr

Activité(s) : Compagnie chorégraphique

Domaine(s) : DANSE ; Danse Hip-Hop

* Genre : hip hop

* Créée en 1994 à Chambéry, la compagnie de danse Alexandra N' Possee est co-dirigée par les chorégraphes Martine Jaussen et Abdennour Belalit et a à son actif plus de 6 créations originales. Le duo " Né pour l'autre " a remporté un vif succès 150 représentations en France et à l'étranger .Elle a engagé, dès l'origine, une politique d'enseignement et de formation à la danse hip hop tant au niveau nationale qu'internationale (Tunisie, Territoires Palestiniens, République d'Haïti...)

De 2001 à 2004, la compagnie a été accueillie dans le cadre d'un projet pilote, initié par la DRAC Rhône-Alpes, de résidence chorégraphique à caractère pédagogique dans les Ecoles Nationales de Musique et de Danse d'Annecy et de Chambéry. En 2000, 2002 et 2004, elle a conduit une troupe de 200 danseurs et gens du cirque savoyards lors des trois Défilés de la Biennale de la Danse de Lyon. En 2006 elle obtenait avec l'I.M.E de la Bathie de Viennes (38) le Prix Banque Populaire pour son projet d'initiation à la danse hip hop auprès d'enfants handicapés . 2007 encadrement artistique danse dans les lycées en classe CIPA(classe insertion par alternance) et en ITEP (institut thérapeutique éducatif pédagogique) et INJS(Institut des jeunes sourds)

Siret : 40282346200062

APE / NAF : 9001Z

Année de création : 1994

Forme juridique : Association déclarée(loi 1901)

Date d'actualisation : 2022-12-12